

Propuesta de valor

¿Qué valor entregamos a nuestros clientes?

El servicio que ofrecemos es la creación de una plataforma destinada a publicitar servicios, trabajos o lugares de interés turístico con la finalidad de resolver el problema de la despoblación en estas zonas de Castilla y León, dando solución a ello. Inicialmente, nos centraremos en el polígono de Tordesillas y sus pueblos de alrededor, para, más adelante, expandirnos por toda Castilla y León.

¿Qué necesidades de los clientes estamos satisfaciendo y qué problemas les vamos a resolver?

Necesidades y problemas que solucionamos con nuestra aplicación:

- Respecto de la gente joven: cubrir la necesidad de empleo, darle acceso a una vida tranquila en el campo, lejos de las grandes ciudades y la contaminación, además de la oportunidad de conseguir trabajo y vivienda
- De la gente de la zona rural: venta de terreno o casa, repoblación, solucionar los problemas de falta de servicios básicos, como transporte, farmacias, locales, etc., y la mejora de infraestructuras de la zona rural, dar a conocer las zonas y posibilidad de contratar empleados para sus negocios.

Características

Las características de nuestra aplicación es que estará dividida por las diversas provincias que hay en Castilla y León. Al acceder a una de ellas, se verá un mapa con las zonas despobladas de dicha provincia. Si se pulsa sobre una de las zonas, se podrán ver los puntos de interés de ella y las viviendas, además de aparecer información de la zona, como el trabajo que hay, una opción para poder contactar con el pueblo, etc.

Además, entre las características de nuestro producto, cabe destacar que no se necesitaría más que el número de teléfono para poder registrarse, no siendo necesario introducir correos, DNI, etc. También, de cara a la gente de las zonas despobladas, se pondrían facilidades para poder anunciarse en la app, como recibir charlas de como poder poner su zona en la aplicación o una opción para poder contactar directamente con nuestra empresa en caso de cualquier duda.

Mejoras que aporta con respecto a otros productos similares del mercado

Ya hay una aplicación que está gestionando todo lo de la España vaciada, llamada Puebloo, y dicha aplicación permite acciones muy parecidas a las que se pueden hacer en nuestra aplicación, pero, como mejora con respecto a dicha app, al enfocarnos solo en Castilla y León, podemos llegar a ofrecer a las zonas despobladas una mayor facilidad de exposición de dichas zonas, ya que la competencia será menor. Además, nosotros ofrecemos un trato más cercano que el de Puebloo, al solo centrarnos

en la Comunidad Autónoma que más conocemos, y las zonas despobladas valorarán esto para decantarse por nuestra aplicación en detrimento de la otra.

¿Cuáles son los atributos esenciales de nuestro producto?

Los atributos esenciales de nuestro producto serían:

- Una seguridad bastante buena, ya que la aplicación solo te pedirá el número de teléfono, con lo que los datos más personales de las personas, como correos o DNI, no serán necesarios en la aplicación. Además, la seguridad también está en la BBDD, ya que será una lo bastante segura como para impedir el robo o pérdida de datos de las zonas vaciadas o de la gente.
- La innovación, ya que es una app enfocada a poder publicitar las zonas vaciadas de Castilla y León para evitar que acaben totalmente despobladas, y esto es una idea bastante innovadora.
- Un diseño atractivo al consumidor, de cara a poder incitar a la gente de la ciudad a descargarse la aplicación para poder dar a conocer las zonas de la Castilla y León vaciada, y también de cara a la gente de las zonas vaciadas, para que se interesen en ella.
- Accesibilidad para la gente de las zonas despobladas, de cara a poder publicitar fácilmente la zona en la que viven en la aplicación. Esta accesibilidad contempla charlas con la gente de dichas zonas y una opción para poder contactar con nuestra empresa y resolver dudas.